
前髙 SSH 通信 魁け のバックナンバーは、前橋高校 HPよりご覧いただけます。 

 

グローバル教育・外部教育活動報告会    

2021 年６月２日（水）の 6 限に１・２年生合同で「グローバル教育・外部教育活動報告会」を行いま

した。新型コロナウィルス感染予防に留意し、１年生は体育館で報告会を聴き、２年生はライブ配信さ

れたものを各教室のプロジェクターを通して視聴しました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
SSH成果報告「単眼カメラのみを用いた自動運転用高精度三次元地図の作成」 

                                                                 3年  小池 浩希 
昨年度の科学探究Ⅰで最優秀賞を取った研究についての発表となりました。自動運転を普及させるために

必要な高精度三次元地図について、細い道路についても作成することができるように、ドライブレコーダー

を用いての方法を考案し、その実験と検証結果の報告をまとめました。斬新な目の付け所とプレゼンテーシ

ョンの完成度の高さなど多くの生徒に強い印象を残してくれました。特に１年生はこれから本格的に始まる

課題研究の方向性や研究のまとめ方、発表の方法など具体的に理解を深める機会になりました。 
 
令和２年度 明石塾活動報告 

              3年 諸田 大知     ２年 菊川 心平 
昨年度に参加した２名が活動報告を行いました。「明石塾は英語を学ぶところだと思っていましたが、様々

な講義やプログラムを通してグローバルに活動できる人材の育成を目的としていることがわかり、学校の学

習だけでなく、こうした外部教育活動の重要性や興味が深まりました。」という感想を述べており、多くの

刺激を受けることができたようです。 

 
Youth Leader Program 2021  活動報告 

                                                   3 年 木暮 宇京 ・ 澤野 太一 
３月１０日～１３日の４日間にわたって、高崎市 G メッセを会場に４校(前橋・前女・高崎・高女)合同の

プログラムとして行われました。本校からは１６名の参加があり、代表２名が活動報告を行いました。「英

語が得意ではなくても、カタコト英語でも、外国人には伝わるという点がもっと英語を頑張ろうという気に

させてくれました。」「英語をツールとして利用する、伝える意志が重要という言葉が印象的だった。」な

どの感想や導入部分でゲームを取り入れるなど全体的に工夫された発表で好評でした。 

 
今回の報告会を通して、次のような感想や意見がありました。 

「何事にも自ら行動するということが大切なんだと改めて思いました。行動することが何か変わ
るきっかけになり、自分の成長へと繋がることがわかりました。」 
「今回の報告会の内容は情報系や国際交流についての発表で、どれもグローバル化する日本の近
未来に必要な能力だと思いました。」 
今年度も多くの生徒が、外部教育活動に積極的に参加してほしいと思います。 
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